



## Sondage détecteurs de fumée

Par **valparaiso**, le **17/03/2015** à **14:55**

Un premier sondage réalisé par CSA pour le journal Direct Matin, quelques jours après l'obligation d'installer des détecteurs de fumée dans les logements, révèle que les gens se sont globalement mis en conformité.

Cependant, il y a un gros point noir concernant la tranche 18-24 ans où **41%%** des sondés n'envisagent pas d'en acquérir pour leur logement.

La sécurité n'est pas un paramètre ajustable à l'âge !

Ne trouvez-vous pas que les jeunes générations sont parfois assez irresponsables ?

**Bonjour,**

**La politesse voudrait qu'un message commence par un "bonjour" et se termine par un "merci".**

**Merci pour votre attention...**